



**El cerro Santa Lucía (1541-1910)**

## **CATEGORÍA**

Sitios temáticos

## **RESUMEN**

El cerro Santa Lucía (1541-1910) Desde el periodo prehispánico hasta la fundación de Santiago, el cerro Huelén o Santa Lucía ha sido un hito central en la formación de las sociedades que ocuparon el valle del río Mapocho. En 1872, el intendente Benjamín Vicuña Mackenna realizó diversas obras para modernizar la ciudad, entre ellas la transformación del cerro, que pasó de peñón rocoso, cantera, basural y cementerio para protestantes y disidentes religiosos, a paseo urbano, parque y lugar de esparcimiento.

## **TERRITORIO**

Santiago

## **TEMAS**

Sociedad, Viajeros

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Memoria Chilena

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa